



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Februar / März 2026

Schulnachrichten

Auenwald-Grundschule Böklund

Teambuilding am Nordpol

...an der Auenwaldschule kein Problem. Vor den Ferien duften sich die Klassen 2–4 noch einmal auf eine besondere Tore-Zeit in der Sporthalle freuen. Was da wohl passieren sollte?

Tore berichtete, dass er eine E-Mail erhalten habe, in der um die Unterstützung der Kinder am Nordpol gebeten wurde. Schnell waren die Kinder sich einig, dass sie als Klasse diese Aufgabe natürlich meistern wollten. So mussten sie erst einmal von einer dicken Eisscholle, auf der eine ganze Klasse Platz hatte, zur nächsten kommen. Aber es gab hierfür nur drei schwimmende Ringe, über die die Kinder zur nächsten Eisscholle kommen konnten. Mit ein wenig Überlegen und auch dem einen oder anderen Probelauf schafften es alle Klassen, wohlbehalten am Nordpol anzukommen. Anschließend ging es weiter: Es mussten verschiedene Puzzleteile gefunden und richtig zusammengesetzt werden. Hierfür mussten die Kinder zunächst über eine lange schmale Brücke balancieren und unter einer Absperrung durchklettern, bevor sie im Wald nach den Puzzleteilen suchen konnten. Auch hier waren Absprachen besonders sinnvoll, damit man nicht immer wieder unter dem identischen Baum suchen musste. Weiter ging die Reise durch einen heftigen Schneesturm, der die Sicht so sehr behinderte, dass das eine oder andere Kind den Rückzug antreten und noch einmal einen neuen Anlauf über den Parcours nehmen musste. Wer es ohne Schneeballkollision zum Ziel geschafft hatte, konnte einen Gegenstand mit zur Klasse



zurückbringen. Anfeuerungsrufe und Jubel begleiteten jeden Läufer und die Kinder gaben sich gegenseitig Unterstützung. Zum Schluss mussten viele Päckchen mithilfe eines Rollbretts durch einen Eistunnel und Hindernissen vorbei in einen aufgestellten Schacht zielsicher geworfen werden. Auch hier bewiesen die Kinder großes Geschick und konnten das Ziel schnell erreichen.

Nebenbei – und das konnten die erwachsenen Begleiter am ehesten beobachten – wurde fleißig am Klassengefüge und der Zusammenarbeit Team gearbeitet. Die Kinder freuten sich sehr über ihren Erfolg und die gemeinsame besondere Klassenzeit.

Vielen Dank an Tore für diese tolle Teambuildingseinheit, die die Auenwaldschule mal eben an den Nordpol versetzte und uns zeigt, dass mit den kleinen Auenwaldlern wirklich jede Menge zu erreichen ist – wenn man sich als Team sieht und entsprechend agiert! MS